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REQUERIMENTO Nº 01186/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
possibilidade  de  instalação  de 
geradores  de energia  em estações de 
tratamento de água. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que na última terça-feira dia 19 de novembro nossa 
cidade foi  atingida por um forte vendaval  que causou pane elétrica no sistema de 
bombeamento de água da estação de abastecimento ETA II;

 CONSIDERANDO  que  por  este  motivo  ocorreu  falta  de  água  nos 
bairros  Santa  Rita,  Vista  Alegre,  Inocoop,  Parque  do  Lago,  Vila  Borges,  Vila 
Aparecida, Panambi, Linópolis e parte do centro;

CONSIDERANDO  que  quando  existe  a  necessidade  de  fazer  uma 
manutenção  no sistema, o DAE tem a possibilidade de fazer uma programação e 
avisar a população da falta de água para que possam se programar;

CONSIDERANDO que, no caso de acidentes naturais como vendavais 
não existe uma forma de prevenir;

CONSIDERANDO que, com a instalação de geradores de energia nas 
estações de tratamento de água seria possível manter o serviço mesmo com a queda 
de energia, evitando pânes elétricas, mantendo o abastecimento.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma  legal,  seja  oficiado  o  Excelentíssimo Senhor  Prefeito  Municipal  para  que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  O  DAE  tem possibilidade  de  instalar  geradores  de  energia  nas 
estações de tratamento de água para ser acionado caso falte energia elétrica ?

2º) Caso resposta negativa, explique o motivo.

3º) Caso resposta positiva, existe uma programação para aquisição e 
instalação de geradores de energia nas estações de tratamento de água ?
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Justificativa:

Este  vereador  foi  procurado  por  diversos  munícipes  questionando  a 
falta de água nos referidos bairros em virtude do vendaval que atingiu a cidade na 
ter-feira dia 19 de novembro.

Sabemos  que  muitos  mercados,  shopping  center’s  e  hospitais 
possuem geradores de energia em virtude de não poder ficar sem energia e que são 
acionados quando ocorrem problemas nas linhas de transmissão.

Entendemos  que  o  fornecimento  de  água  é  uma  prioridade  que 
merece uma especial atenção e investimento por se tratar de serviço essencial para a 
vida  e  que  a  instalação  de  geradores  seria  um  ótimo  custo/benefício  para  a 
população e evitaria quebra de equipamento em virtude da falta de energia.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de outubro de 2.013.

Juca Bortolucci
- Vereador Lider do PSDB -


